



Colonia



Sie finden uns
auch auf
eco-lonia.de

Workshop am 13.09.2018

Rodenkirchen – Grüngürtel-Querung der Nord-Süd Stadtbahn



Ein wichtiger Aspekt bei der Verlängerung der Nord-Süd Stadtbahn vom Verteilerkreis Köln-Süd bis Meschenich ist die Trasse, auf der sie einmal den Verteilerkreis, den Grüngürtel und die A4 queren wird.

Wir halten einen Gesamtblick für sinnvoll: vom Straßenverkehr am Autobahnkreuz, über den Verteilerkreis Köln-Süd bis zu einer dringend erforderlichen Radwege-Verbindung zwischen Rondorf-Hochkirchen und Raderthal.

Die Eingriffe in den Grüngürtel sollten dabei, wenn überhaupt, so gering wie möglich bleiben. Die Stadt Köln und die Kölner Verkehrsbetriebe weichen **konkreten Vorschlägen** seit Jahren aus und lehnten 2016 auch die Teilnahme an vorausschauenden Stadt/Experten/Bürger-Workshops ab.

Der Klügere gibt nach, aber nicht auf und deshalb laden wir nun zu einem ECHY 2018-Projekt ¹⁾ ein:

Workshop „Grüngürtel-Querung der Nord-Süd Stadtbahn“ mit einleitendem Vortrag und Führung vor Ort.

Termin: 13.09.2018, 17:00 Uhr bis 21:00 Uhr

Ort: Allerheiligenkirche Bonner Straße 549 / Lindenallee 61, 50968 Köln (Ecke Bonner Straße / Lindenallee), Buslinie 132, Haltestelle Arnoldshöhe

Programm:

- 17:00 Uhr Begrüßung, Vorstellung des Projekts, Vorstellung der verschiedenen Varianten, Auslosung der drei Arbeitsgruppen
- 18:00 Uhr Geländebegehung Nordseite des Verteilerkreises Köln-Süd bis Militärringstraße gegenüber der Einmündung Wasserwerkswaldchenstraße
- 18:45 Uhr Gruppenarbeit: Diskussion und Bewertung der verschiedenen Varianten
- 20:00 Uhr Vorstellung der Ergebnisse, Aussprache
- 21:00 Uhr Ende der Veranstaltung

¹ Die Europäische Kommission hat unter dem Motto "**Sharing Heritage**" dazu aufgefordert, das kulturelle Erbe in Europa sichtbar zu machen und andere daran teilhaben zu lassen. Alle Bürgerinnen und Bürger sowie alle öffentlichen und privaten Träger, Bewahrer und Vermittler des kulturellen Erbes wurden aufgerufen, mit konkreten Aktivitäten und Projekten das Verbindende im kulturellen Erbe Europas zu entdecken und im Rahmen des Europäischen Kulturerbejahres 2018, auch European Year of Cultural Heritage (ECHY), vorzustellen. Das Deutsche Nationalkomitee für Denkmalschutz bei der Beauftragung der Bundesregierung für Kultur und Medien betreibt dazu einen Internet-Auftritt.

Für den deutschen Beitrag zum Europäischen Kulturerbejahr 2018 hat Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier die Schirmherrschaft übernommen. In Köln werden Projekte vom 15. Juli 2018 bis zum 15. Juni 2019 durchgeführt.

Der Workshop "Grüngürtel-Querung der Nord-Süd Stadtbahn" wurde bereits im letzten Jahr beim Projekt "**Das Kölner Grünsystem - ein zukunftsweisendes Erbe**" angemeldet. Die Federführung liegt bei der Bürgerinitiative Grüne Lunge Köln bzw. beim gruensystem.koeln.